



かみやす



平成23年9月号 広島市立上安小学校

前期後半が始まります！

今日から前期の後半が始まります。長い夏休みでしたが、楽しい思い出がたくさんできましたか。日頃、学校ではできないようなことをたくさん経験したのではないかと思います。暑い日々でしたが、夏休み前半にはサマースクール（学習・水泳教室）に通い頑張った子どもたち、また、広島市水泳記録会に向けて練習を頑張った子どもたち、プール開放に通って頑張った子どもたちなど暑さに負けないで随所で有意義な時間を過ごしたのではと思います。夏休みの宿題や水泳記録会などでその様子が見受けられることを楽しみにしています。

今日から、生活リズムを整え、学習に集中してみんなが楽しい毎日が送れるように上安小学校全員で力を合わせていきましょう。

夏休みの後の1週間は、もとの学校のリズムを取り戻すのに時間がかかります。それは生活リズムの違いからくるものです。早く学校生活リズムに戻すために次のことを心がけましょう。

早寝早起きをする。（夜は早く寝て、睡眠をしっかりととり、朝は早く起きましょう。）

朝食は必ず食べる。（1日のエネルギーのもとです。）

朝は自分で起き、排便を済ませる。（自立です。）

家でも学校でも登下校中でも元気よくあいさつをする。（コミュニケーションの第一歩です。）

宿題や学習の準備は前日に行い、学用品の確認をする。（忘れ物をしない。）

朝は、余裕を持って集合し登校する。（遅刻をしない。）

基本的な生活習慣の確立は、学習効果を高めます。

校庭整備 ありがとうございました

8月28日（日）のPTA環境整備作業に参加していただきました保護者・児童・地域・ボランティアの皆様、ありがとうございました。お陰で、校庭が大変きれいになりました。早朝より約1時間30分の作業でしたが、子どもたちも保護者の皆様と一緒に頑張っていました。きれいな学校で前期の後半を過ごすことができることを大変ありがたく思っています。

個人懇談のご出席、ありがとうございました。

7月20日・21日と個人懇談会を行いました。保護者の皆様には、ご多用の中ご出席くださりましてありがとうございました。学級担任とお子様の学校での様子、4月から成長した様子、夏休みの課題等をお話しいただけたのではと思います。お子様の教育は、学校と家庭との連携が大切です。学校生活のことでご心配なことがございましたら遠慮なく担任にご相談ください。

9 月 行 事 予 定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	木	給食開始（授業4校時）緊急時下校指導14:00 プール指導 班長指導 図書返却	16	金	学校協力者会議
2	金	生活リズムカレンダー プール指導	17	土	
3	土		18	日	
4	日	学区対抗バレーボール大会	19	月	敬老の日
5	月	プール指導 身体計測 係打ち合わせ 図書開館 下校1～4年15:00	20	火	
6	火	プール指導 身体計測 P執行部会	21	水	
7	水	納金日 授業参観懇談 身体計測	22	木	子ども安全の日 5校時（4～6年）
8	木	委員会活動 読み聞かせ 図書ボランティア	23	金	秋分の日
9	金	自転車教室4年 社会見学6年	24	土	
10	土		25	日	上安ふれあいまつり10:30～（6年11:50出場）
11	日		26	月	
12	月	いじめアンケート	27	火	
13	火		28	水	
14	水	代表委員会 P運営委員会	29	木	5校時（5・6年テントはり）
15	木	高取北中交流授業6年 5校時（4・5年）	30	金	下校（1～4年14:40 5・6年15:50）
備考		10月1日 運動会 3日 代休 5日 あゆみ渡し 6日 希望懇談 7日 前期終業式（授業4校時）希望懇談 11日 後期始業式 26日 絵を描く週間			

プール開放 お世話になりました

7月21日（木）から始まったプール開放が、8月22日（月）をもって無事に終わることができました。今年は天候に恵まれなかったのですが、プール開放を数日中止にしましたが、たくさん子どもたちが参加して楽しそうに泳いでいました。プールに来て泳力を伸ばした子どももたくさんいます。監視員さんや保護者の皆様には、暑さの中、子どもたちのために監視していただきありがとうございました。心よりお礼申しあげます。

平和への取組

8月4日、計画委員会の子どもたちが、「教師と子の像」慰霊祭に参加しました。暑い中でしたが、市内の児童・生徒と一緒に、原爆で犠牲となった教師や子どもたちを追悼しました。そして、7月9日の平和集会の時、参加者全員で折った折鶴を献納しました。また、8月6日全校登校日には、クラスごとに平和記念式典を視聴し平和について考えることができました。そして6年生がPTCで作成したピースキャンドルが夕方平和公園で灯され、3・4年生が制作した「見てみて平和のでっかい絵」が本通りに掲げられました。これらの取組を通して、8月6日の出来事を、広島の子として伝え、平和を訴え続けようとする気持ちを強く持つことができたと思います。



お知らせ

学校のホームページを新しく更新しましたので、是非ご覧ください。子どもたちの生き生きとした学校での様子が伺えると思います。